

# Árboles caídos, techos volados y cortes de luz dejó temporal de este jueves en Angol y Victoria

**Un ciudadano, en pleno pasaje Freire de Victoria, sufrió la voladura de su techo, pero fue asistido por los equipos de emergencia. En Angol los cortes de luz fueron simultáneos**

**Nanette Andrade**

**Fotos cortesía Alfredo Cerna**

El sistema frontal que azotó a la región de La Araucanía el pasado jueves dejó árboles caídos, techos volados y cortes de luz a su

paso, consecuencias que se dejaron ver al menos en las comunas de Angol y Victoria donde se reportaron incidentes en diversos sectores.

En la capital mallequina entre los sectores más afectados se cuenta El Retiro y El Cañón, donde los cortes eléctricos afectaron a cientos de vecinos, algunos producidos por láminas de techos que volaron y quedaron enganchadas en el cableado eléctrico.

Otros vecinos reportaron interrupciones en los servicios de internet, TV abierta y por cable. Uno

de los hechos más significativos ocurrió en la calle Lautaro con Dieciocho, donde un árbol cayó sobre una camioneta que se encontraba estacionada en el lugar.

Los vecinos de la calle Chorrillos entre Covadonga y Colipí, pasaron la jornada en extrema vigilancia del canal Pochochingue que atravesia los patios de algunas viviendas, pues cuando estos temporales ocurren, suelen verse afectados por desbordamientos.

## En Victoria

El encargado de la Oficina Comunal de Emergencia de Victoria, Juan Carlos Guzmán Aguilera informó que se cayeron árboles en calle Serrano, así como en la Plaza de Armas que afortunadamente no produjeron daños a personas, vehículos ni infraestructura alguna. Camino Curacautín, también en el kilómetro 29, cayó otro árbol que requirió un despeje de vía.

Camino a Traiguén se reportaron caídas de ramas que obstaculizaron la vía, que gracias a la rápida actuación de bomberos, pudo ser despejada con prontitud. Mientras que en el Pasaje Freire de Victoria,

se reportó una voladura de techo, "ahí acudió personal de emergencia de la Oficina de Operaciones de la Municipalidad a reparar el techo y a ayudar en el momento.

Asimismo, se informaron cortes de luz en distintos sectores tanto urbanos como rurales, estos últimos incluso se extendieron hasta ayer viernes, para lo cual se desplegaron brigadas de Frontel solucionando los distintos problemas que se causaron por este temporal.

Hasta donde se cono-

cieron los pronósticos del tiempo, las alertas estaban levantadas hasta ayer viernes, por lo que se espera un fin de semana tranquilo.

En todo caso, Guzmán acotó que "la Oficina de Emergencia Comunal, en conjunto con Operaciones, mantiene una cuadrilla permanente todo el año, ya sea para temas de emergencia de verano o de invierno, esas cuadrillas están dispuestas a que la gente pueda hacer el llamado al Municipio y nosotros acudiremos".



**Juan Carlos Guzmán, Jefe Unidad Energética Comunal.**

